
Climatização da Unidade de Saúde Familiar Alvalade 

AGRUPAMENTO DE CENTROS DE SAÚDE LISBOA NORTE 

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República,   

  

Sou utente da unidade de saúde supracitada, ao longo dos anos tenho constatado um abandono total 

pela manutenção do sistema de climatização do edifício onde a mesma está instalada.  

  

O sistema instalado está obsoleto, nas salas de espera está um calor insuportável, nas salas de 

consultório é pouco digno as condições com que os profissionais de saúde estão sujeitos, ao ponto de 

terem de trazer ventoinhas e aquecedores a óleo de suas casas.  

Estão em causa as condições de higiene e saúde pública dos profissionais de saúde e dos utentes, já 

que as temperaturas altas que se fazem sentir, são prósperas ao desenvolvimento de bactérias.  

  

Acabado de sair de uma consulta com uma mãe e um recém-nascido, exaustos e suados com 

temperatura que se faz sentir dentro dos consultórios, onde também aguardam pessoas idosas, que 

pelo seu estado de fragilidade não deveriam ter que passar por estas condições.  

  

Desta forma solicito que vá a votação no parlamento, o desbloqueio de uma verba que preveja o estudo 

e o fornecimento de equipamentos para modernização da climatização desta unidade de saúde.  

  

Na expectativa das prezadas notícias de V.exa. me despeço.  

  

Com os melhores cumprimentos,  

  

Paulo Simão 
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